

Escuela de Balmaceda cuenta con nuevos Servicios Higiénicos

- **Las obras de conservación significaron una inversión de \$98.577.650 aportados por el Ministerio de Educación y fueron ejecutadas por la Municipalidad de Coyhaique**

El jueves el Seremi(s) Claudio Rivera, junto a la Jefa del Departamento Provincial de Educación Coyhaique Michelle Grondona y la profesional de infraestructura del [Servicio Local de Educación Pública Aysén](#) Carla Figueroa acompañaron a la comunidad de la Escuela José Antolín Silva Ormeño de la localidad de Balmaceda, comuna de Coyhaique en una celebración familiar con la que destacaron el mejoramiento de la infraestructura del plantel, especialmente la renovación de los servicios higiénicos.

Este mejoramiento se concretó con recursos del Fondo de Conservaciones 2023 del Ministerio de Educación con una inversión sectorial de \$98.577.650. La directora de la escuela Laura Ramos destacó la importancia de estas obras que “traen dignidad a nuestros niños y niñas y aportan al proceso pedagógico y agradeció el compromiso del Ministerio de Educación que entregó los recursos, la Municipalidad de Coyhaique que ejecutó las obras y el SLEP Aysén que recibe las obras y las entrega a la escuela, a los estudiantes, a



sus padres y apoderados, a los profesores y asistentes de la educación.

En esa misma línea, Angélica Cifuentes, presidenta del Centro General de Padres y Apoderados del establecimiento manifestó “en lo personal estoy muy contenta, feliz porque

esta fue gestión realizada con la participación de nosotros los padres y apoderados. Esto era un anhelo, un sueño de muchos padres y hoy los vemos cumplidos con estos baños que están en óptimas condiciones para nuestros hijos, así es que agradezco a los apoderados que apoyaron estas gestiones y a las autoridades que fueron parte de la solución a este requerimiento”.

Ramón Pérez Aguilar apoderado y padre

de Joaquín expresó “esta es una excelente idea la de renovar los baños, hacía falta que los cambiaran. Hoy hay una gran presencia de apoderados lo que es fantástico porque pudieron ver que se dio cumplimiento a lo que se había comprometido y esperamos que vengan nuevas cosas buenas para nuestra escuela”.

Ángel Legue, alumno de séptimo básico afirmó “nos gustan mucho estos baños porque son nuevos los que había estaban muy viejos y es mejor tener algo moderno”.

Por su parte, Claudio Rivera afirmó “donde se ponen las palabras, se ponen los recursos: Con esa premisa el Gobierno ha ido abordando las necesidades de mejoramiento de infraestructura escolar de la región. Durante este gobierno se han levantado 22 proyectos de conservación de escuelas públicas, de las cuales siete ya están concluidos. Hoy en esta escuela de Balmaceda hemos visto la alegría de los estudiantes y sus familias por contar con nuevos servicios higiénicos y eso nos señala que estamos en la senda correcta”.

